



La lettre d'infos

du Comité régional de cyclotourisme de Nouvelle-Aquitaine



2021 - décembre - N°2 - Diffusée à tous les correspondants de clubs

Bonnes fêtes de fin d'année

La présidente, les membres du comité directeur du Comité régionale de cyclotourisme de Nouvelle-Aquitaine vous souhaitent de très bonnes fêtes de fin d'année. Rendez-vous en 2022.

Élisabeth PICAUT

Assemblée générale

L'assemblée générale du Comité régional Nouvelle-Aquitaine se tiendra le **samedi 15 janvier 2022** à la salle Gerbaud — 6 rue Henri Moze à Mussidan (24), .

Les clubs viennent de recevoir l'ordre du jour, tous les rapports et les candidatures.

Les clubs seront appelé à voter par voie électronique .

LA SAISON 2022 EST OUVERTE !

Le site fédéral est ouvert, les clubs peuvent désormais procéder à leur ré-affiliation pour la saison 2022 et saisir les manifestations.

Pensez à consulter l'intranet du site fédéral pour bien prendre en compte les consignes sur la saisie des licences

LE COREG S'AFFICHE !



Le COREG va doter les 12 comités départementaux d'une banderole identifiée « comité régionale Nouvelle-Aquitaine Cyclotourisme » à déployer lors de leurs manifestations..

L'identité visuelle de nos structures est importante pour entrer dans le paysage associatif sportif.

